

Écrit par LCR

Lundi, 06 Octobre 2008 01:00 - Mis à jour Jeudi, 23 Octobre 2008 09:10

---



Le succès de la journée d'actions nationale ne peut pas rester sans lendemain. Elle doit servir de point de départ pour un véritable mouvement d'ensemble, en front commun interprofessionnel, pour une grève générale de 24 heures dans tout le pays et dans tous les secteurs. Ce n'est pas aux travailleurs à payer une crise dont ils ne sont pas responsables. Il faut au contraire exiger du gouvernement et du patronat une augmentation généralisée des salaires et des allocations sociales, une véritable indexation, une redistribution radicale des richesses, une réduction du temps de travail avec embauches. Vous trouverez ici le tract de campagne de la LCR sur toutes ces questions. [Lire ici...](#)